

NEWS LETTER

学園聖句 : (エペソ人への手紙5章8節)
「光の子らしく歩きなさい」

〒807-0861 福岡県北九州市八幡西区堀川町12番10号

TEL 093-602-2100 (代表) FAX 093-692-5690

E-mail: info@orioaishin.ac.jp

URL: http://www.orioaishin.ac.jp/

建学の精神 *Since 1935* (昭和10年)

地域の皆様に支えられ、創立75年を迎えました。

- ・キリスト教に基づく人格教育を行います。
- ・専門教科による職業教育を行い、有能な人材を育成します。
- ・自主独立の精神を養います。
- ・国際交流による国際理解教育を行います。

普通科

- 特進コース
- 普通コース
- 健康福祉コース
- 保育コース
- インターコース
- 一貫コース

看護科

看護科

看護専攻科

商業科

- 商業コース
- 美容専科コース
- 製菓衛生師コース

折尾愛真高等学校への進学を希望されている皆さんへ!

特別進学コース 2年 加茂政子さん

“特進”と聞くと成績がよくて真面目、というイメージを抱きがちです。1年と少し前までそうでした。しかし、折尾愛真高等学校に入学して、それは間違いだとわかりました。私はいわゆる、帰国子女です。一昨年帰国した時には進路のことで悩みました。そんな時、私の英語力に興味を持って頂いた折尾愛真の先生から特別進学コースにお誘いがあり、無事に入学することができました。コースの特徴と言えば、少人数のクラス編成、毎日朝と夕方の課外授業、そしてなんと言っても夏と春の勉強合宿です。普通の授業の進度は速く、内容も難しいです。しかし、先生方は熱心に指導して下さい、分かりやすく丁寧に教えて下さいます。朝夕の課外授業では、大学進学に向けての勉強をしていて、私たちは12時間近くも学校にいます。一日中勉強するのは体力的にも精神的にも大変辛いですが、休憩時間や食事の時間では先輩方との交わりを持つことができ、良い関係を築くことができます。様々な夢を持った仲間との出会い、文化祭などの学校行事等、楽しいことも沢山あります。高校では一からのスタートとなるため、努力を怠らなければ結果は必ずついてきます。私の考える折尾愛真高等学校の特別進学コースとは素晴らしい先生方に囲まれ、優しい先輩方や良きライバルであるクラスメートと共に努力するところです。他のコースと比べると学校に居る時間が長く、辛いことは沢山ありますが、努力すればするだけ成果は表れ、とても充実した高校生活が送れます。又、国際交流に力を入れているため、校内で違う文化を持つ人達との交流が持てる貴重な体験が出来ます。叶えたい夢がある、高校では頑張りたい、有意義な高校生活を送りたい等と思っている方は是非特別進学コースにお越し下さい。ここでしか経験できないことが沢山あるはずです。(中間東中学出身)

看護専攻科 1年 末松真梨菜さん

高校生の時と違い専攻科に進級して学ぶことが多くなり、毎日予習・復習にと家庭で勉強する時間が増えました。今、学んでいることが、看護師になった時必ず役に立つと確信しているので、残りの2年間を必死に努力し、学んだことを身につけたいと思います。私のめざしている看護師像は、“いかなる時でも冷静に患者さんの目線に立てる看護師”です。そのためにも専攻科1年の実習で、看護に対する関心をもっと深めたいと思います。

(香月中学出身)

商業コース 3年 武本美夕紀さん

商業コースは、情報処理や簿記などの商業に関する課目はもちろんですが、そのほかにも実社会で役に立つさまざまなことを先生方のお話を通して学ぶことが出来ます。そのような指導の中で、今では、タイピングも、入学したころに比べかなりスピードも上がり、種々の検定に合格することも出来ました。さらに、先生方に教えていただいたことを学校生活の中で活かすことができるようになってきたと自分では思っています。このコースで学んだことを活かしながら、その他の国家資格もとりたいたいと思っています。

(貝松中学出身)

保育コース 2年 藤村美里さん

私が今まで保育コースで学んできて感じたことは、何より楽しいということです。子どもにとって楽しい環境づくりのための、壁面構成の基礎となる折り紙や絵画の学習、身近な材料を使ったおもちゃ作り、ピアルッスンや歌唱の勉強、乳児の抱き方やあやし方、哺乳瓶でのミルクのあげ方など乳児のお世話の仕方、絵本の読み聞かせや紙芝居の演じ方など他にも多くのことを、楽しく学ぶことができました。楽しいと感じられたのは、「学ぶ目的がはっきりしている」からだと思えます。中学生の時までは、ここで学んだことは何に使うんだろうと疑問に思い、楽しいと感じることはあまりありませんでした。しかし、保育コースで学んだことの多くは、将来の夢を叶えるために必要なことだと感じることができました。すると、自分がなりたい者になるためには「やらなければならない」と思い、頑張る気持ちもわいてきて、楽しく授業に取り組むことができています。努力することで保育の技術が少しずつ身についていくことが嬉しくて、楽しくもありました。私の将来の目標は保育系の大学に進学し、保育士の資格を取得することです。だからこれかも様々ことを積極的に学び、夢を叶えたいと思います。

(中間北中学出身)

製菓衛生師コース 3年 嶺 奈々恵さん

製菓衛生師コースでは、国家試験合格を目指して、日々勉強に励んでいます。このコースには、お菓子作りが好きな人や将来、菓子職人になりたいと思っている人が集まっています。週に1度洋菓子の実習があり、このほかにも1,2年生では製パン実習があり、2,3年生では和菓子実習があります。それらの実習で様々な技術を学ぶことができ自分の技術を高めることができます。私は吹奏楽部に所属しています。このコースは授業数も他の科と比べて多く、両立するのは大変ですが、自分の努力次第で両立することも可能です。お菓子作りが好きな人は、是非このコースと一緒に勉強してみませんか。

(芦屋中学出身)

美容専科コース 3年 中島 小波さん

美容専科コースでは、美容師の国家試験を最速で受けることができます。1年の秋に福岡美容専門学校の通信制に入学し、約3年間国家試験に向けて頑張っており、接客7代用語を全学年で技術を競ったりします。文化祭ではステージを使ってファッションショーを開きます。毎年構想を練るのが楽しみです。

私自身将来の夢はもちろん美容師です。先輩たちの中には大阪や横浜などに就職している人もいます。私は部活に入っていて、美容の実技と部活と勉強の三つを同時にやっていくのはとても大変ですが、やる気さえあれば大丈夫です。これからも常に向上心を持って良い美容師になれるように頑張っていきます。

(湯川中学出身)

福祉コース 2年 諫山 佑梨さん

私は、小さいときから祖父母のことが大好きでした。また、人と話をしたり接したりすることが好きです。そんな祖父母に自分が少しでも役に立てたらと思いこの折尾愛真に入学をしました。はじめは、利用者に安全で安楽な介護ができるようになりたいと、介護技術ばかりに目を向けていました。しかし、実習等に行き直接利用者に関わり利用者の思いを感じました。介護技術だけではなく利用者の気持ちをまず理解することが大切だと思いました。人の気持ちを理解するとは決して簡単なことではありません。しかし利用者の気持ちを理解できなければ安全で安楽な介護をすることに繋がらないのだと現在はこう思います。また、「福祉」は、高齢者に限らず障害者、障害児等様々な分野があります。長期の休み等ボランティアに行かせていただき様々な体験をして学ぶことも沢山あります。私はまだ将来何になりたいのか決まっていません。しかし一年後の国家試験合格を目標にして頑張っています。また利用者で見近な関係になり少しでも利用者の気持ちを理解することができる人になりたいです。そして少しでもその人の役に立つことのできる人になっていきたいです。(若松中学出身)

愛真で、未来を探そう！！

学校見学会日程

オープン授業は、10月に実施予定です。

第2回

9/25

土

第3回

11/6

土